

Chacun de ces sommaires peut devenir le plan d'une conférence dont le livre fournit tous les éléments.

XXX. — *Jeanne d'Arc*. — Son histoire négligée ou mutilée par les manuels « laïques ». — Jeanne d'Arc « laïcisée » malgré l'histoire. — Jeanne d'Arc proclame elle-même le caractère surnaturel de sa mission, le caractère chrétien de son patriotisme. — Présentée par les anticléricaux comme une « hallucinée ». — Sincérité et exquis bon sens de Jeanne d'Arc. — Le grand miracle de Jeanne d'Arc : son œuvre accomplie comme elle l'a annoncé. — Dans sa vie et son rôle tout est surnaturel et ne s'explique que par le surnaturel. — Son procès. — Elle a été jugée par des gens d'Eglise, mais non par l'Eglise. — Jeanne réclamait la juridiction d'Eglise, mais la déniait à juste titre au tribunal de Rouen. — Son appel au pape. — Jeanne d'Arc, sainte de la Patrie, doit être l'objet du culte de tous les Français.

— LA BONTÉ & SES TROIS PRINCIPAUX ADVERSAIRES, par l'abbé JOSEPH VERNHES. 1 vol. in-12 de VIII-212 pages. Prix : 2 francs. Librairie P. Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris VI^e; et chez Garneau, et Pruneau, libraires à Québec.

Voici un ouvrage bien fait pour plaire à tous nos lecteurs. Qui donc n'a, ou ne croit avoir la *bonté* en partage ? et, combien de gens autour de nous qui se l'attribuent ! Tous d'ailleurs nous en voulons les qualités dans nos amis et nos proches, repoussant loin d'eux et de nous ceux en qui elle fait défaut.

La Bonté et ses trois principaux adversaires est divisée ici en huit chapitres, qui constituent autant de discours ou conférences prêchées à l'Association des Etudiants de Saint-Sulpice, centre de fort importantes œuvres.

Le plan de l'ouvrage paraît très simple au premier abord ; aussi les Conférenciers d'Associations de Jeunes Gens pourront aisément en tirer parti. Mais il est aussi très logique et très fécond ; et nous sommes assurés que toutes questions sur ce vaste sujet s'y ramènent sans peine. L'auteur a donc parfaitement conçu son ouvrage.

La Bonté et ses trois principaux adversaires est un ouvrage de haute valeur qu'il faut lire : doctrine, philosophie, religion, théologie, style bien littéraire, le recommandent sans réserve.

Louis d'ALBORY.